



S.A.R. la Infanta Doña Cristina junto con los premiados y autoridades del Ministerio de Educación, Política Social y Deporte

## ENTREGADOS LOS PREMIOS IMERSO INFANTA CRISTINA

### ESPECIAL

El pasado 2 de octubre, Su Alteza Real la Infanta Doña Cristina, presidió la ceremonia de entrega de los Premios IMERSO en su edición 2008, que distinguen a personas físicas o entidades por la prestación de servicios a personas mayores y a las personas en situación de dependencia y a sus familias cuidadoras, principalmente.

MADRID/MINUSVAL

La Infanta Doña Cristina destacó durante la entrega de los galardones que las personas o instituciones premiadas ofrecen nuevas oportunidades a los colectivos de las personas mayores y a las personas en situación de dependencia, a la vez que dan respuesta a las demandas de una sociedad moderna y solidaria como la española, por lo que son “sin duda un referente y un estímulo para cada uno de nosotros y para nuestra sociedad”, enfatizó la Infanta.

La Infanta Cristina señaló que el quehacer de los premiados “multiplica la calidad de vida de las personas mayores o dependientes y la de sus familias”, a la vez que promueve “la mejora permanente de nuestros servicios sociales”, facili-

tando “una cada día mejor y más activa participación de todos los miembros de la sociedad”.

“Trabajar por un mundo mejor tiene un reconocimiento público”, afirmó la ministra de Educación, Política Social y Deporte, Mercedes Cabrera que inició su discurso con la “contundente” afirmación de que “un mundo mejor es posible”.

Asimismo, la ministra agradeció a los premiados su contribución en la transmisión de los valores solidarios y por demostrar que esto se puede hacer tanto desde las instituciones públicas como desde la empresa privada.

La Ministra de Educación resaltó la “mentalidad emprendedora, la creatividad, el impulso necesario para generar ideas y llevarlas a la práctica y la visión dinámica de la sociedad”, elementos comunes en todos los galardonados

Estos premios que tienen por objeto galardonar a las personas físicas o jurídicas, públicas o privadas, que se hayan distinguido en la prestación de servicios a las personas mayores y a las personas en situación de dependencia y a sus familias cuidadoras, así como en la ejecución de experiencias innovadoras, en el desarrollo y aplicación de estudios e investigaciones sociales y ayudas técnicas o nuevas tecnologías, en la ejecución de proyectos de acreditada calidad y en la sensibilización e información a través de los medios de comunicación.

#### FALLO DE LOS PREMIOS

##### Premio al Mérito Social

##### Ex aequo

A D.Vicente Alquezar Puertolas, (a título póstumo), por su especial dedicación y

entrega, durante gran parte de su vida, al estudio, innovación, desarrollo y aplicación de las políticas de bienestar social en la Comunidad Autónoma de Aragón.

**Y**

A La Fundación Esther Koplowitz, por la importante y eficaz labor desarrollada en favor de los sectores de población con mayor nivel de necesidad, especialmente, mayores y dependientes.

#### **Premio a las Experiencias Innovadoras**

A la Fundación Vodafone España por la experiencia realizada, con la colaboración de Cruz Roja Española y el Instituto de Salud Carlos III, denominada "PLATAS. Plataforma de Asistencia Social", por ser una experiencia meritoria e innovadora que, al combinar los aspectos socio-sanitarios con las nuevas tecnologías, está sentando las bases de la teleasistencia para personas dependientes en el siglo XXI.

#### **Premio a Estudios e Investigaciones Sociales**

A D. Daniel Prieto Sancho, Cristina Buiza Bueno, Igone Etxebarria Arritxabal, Mari Feli Gonzalez Pérez, Nerea



*S.A.R. la Infanta Doña Cristina en un momento del acto de entrega de los premios*



*La mesa estuvo presidida por S.A.R. la Infanta Doña Cristina. A su derecha, Mercedes Cabrera y Pilar Rodríguez. A su izquierda, Amparo Valcarce e Ignacio Robles*

Galdona Erquizia, Elena Urdaneta Artola y Javier Yanguas Lezaun por su estudio "Las dimensiones subjetivas del envejecimiento", por ser una investigación cualitativa que aporta un enfoque novedoso en el que se observa, precisa y delimita el papel que tienen las emociones en la vida de las personas y su influencia en el proceso de envejecimiento.

#### **Premio I+D+i en Nuevas Tecnologías y Ayudas Técnicas**

Ex aequo  
Al Ayuntamiento de Ripoll (Girona)

por su trabajo "Mejora de los accesos entre el barrio de Sant Pere y el centro histórico de Ripoll", por constituir un elemento de integración y comunicación para los ciudadanos facilitando la accesibilidad para todos y, especialmente, para las personas que presentan problemas de movilidad.

**Y**

A la Empresa BJ Adaptaciones S.L. por el Proyecto "Desarrollo de soluciones para personas con discapacidad en las áreas de causa-efecto, acceso al ordenador, control de entornos y comunicación alternativa al habla", por suponer una importante contribución, a través de las nuevas tecnologías, para la vida independiente de las personas en situación de dependencia mediante la aplicación de campos de control de entornos y domótica, acceso a la informática, formación, empleo, ocio, comunicación y movilidad.

#### **Premio de Comunicación**

A la Entidad Pública Empresarial Red.es, adscrita al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio a través de la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones para la Sociedad de la Información, por su página Web "Archivo de la Experiencia - [www.archivodelaexperiencia.es](http://www.archivodelaexperiencia.es)"; página que, con gran calidad técnica, rigor expositivo y adecuado nivel de accesibilidad, tiene el ambicioso objetivo de impulsar el acercamiento intergeneracional a través de las tecnologías de la información y la comunicación.